学校と保護者・地域を結ぶ

伊勢崎市立赤堀東小学校

サルビア

平成27年6月23日 第30号

音楽集会

6月11日(木)の朝行事は、今年度3回目の音楽集会でした。今回は、6月の歌「少年少女冒険隊」を、リズムにのって楽しく歌いました。

歌に合わせて踊る場面では、体育館全体が一つとなって、楽しい一時を過ごすことができました。音楽委員会の児童の進行も踊りもすばらしく、「勢い」と「感動」のある教育活動が展開されていて、とてもうれしく思いました。



次回の音楽集会は、6月25日(木)の朝行事(8時20分~35分)で、「カントリーロード」を歌います。保護者のみなさんも、都合がつきましたら、是非、見にいらしてください。

6年生・チャレンジスクール

6月15日(月)16日(火)に、6年生は、チャレンジスクールに行ってきました。

1日目は、ポスト探しゲームとキャンプファイヤーをしました。ポスト探しゲームでは、上位3班に、校長賞を贈りました。2日目は、うどんづくりと石器づくりをしました。短いうどんや堅いうどんもありましたが、やはり自分たちで作ったうどんの味は格別でした。また、石器づくりでは、時間の経つのも忘れて、世界でたった一つの石器を作りました。

楽しい思い出をたくさん作ることのできた2日間でした。



PTA親善ソフトバレーボール大会

6月21日(日)に、生涯学習委員会主催のPTA親善ソフトバレーボール大会が、生涯学習委員や本部役員、地域支部のみなさんのご協力のもと、実施されました。

当日は、100名を超える保護者のみなさんと12名の教職員の参加のもと、親善とは言いつつも、白熱した戦いが繰り広げられました。結果は、曲沢町が、4戦全勝で優勝しました。今後も、「子どもたちのよりよい成長」に向けて、保護者のみなさんと心を一つにして、教育活動を充実させていきたいと思います。



体育集会

6月22日(月)の朝行事は、今年度4回目の体育集会で した。今回も、「関所じゃんけん」をしました。

今回は、はじめに5年生が関所を作り、じゃんけんに勝つ と通してもらえ、じゃんけんに負けると番人役を交換すると いうルールで行いました。

全校児童が、学年を超えたたくさんの児童と関わりながら、楽しく取り組みました。

